

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**ENTREGA DE PRESEA INDES A LA EXCELENCIA DEPORTIVA 2007**

**12 DE MARZO DE 2007**

ES UN VERDADERO GUSTO COMPARTIR CON TODOS USTEDES, ESTE MOMENTO EN EL QUE HAN DEJADO POR INSTANTES, SU INDUMENTARIA DEPORTIVA Y EL ESFUERZO QUE REALIZAN A DIARIO, EN LOS DIFERENTES ESCENARIOS DEPORTIVOS, PARA ASISTIR A ESTA PREMIACIÓN DE GALA.

LOS 228 ATLETAS MAS DESTACADOS DEL PAÍS, RECIBIRÁN ESTA NOCHE, UN JUSTO RECONOCIMIENTO, DE PARTE DE QUIENES LOS APRECIAMOS Y LOS CONSIDERAMOS EJEMPLO A SEGUIR PARA LA JUVENTUD. COMO SALVADOREÑO ME SIENTO ORGULLOSO DE ESTAR ANTE LO MEJOR DEL DEPORTE NACIONAL, EN LA ENTREGA DE ESTA PRESEA “INDES A LA EXCELENCIA DEPORTIVA”.

SON 26 DISCIPLINAS DEPORTIVAS LAS QUE HOY, EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL INDES, SE HONRA EN PREMIAR, SE TRATA DE AQUELLAS, EN LAS QUE COMO PAÍS, HEMOS OBTENIDO TRIUNFOS RELEVANTES EN EVENTOS INTERNACIONALES DE NIVEL MUNDIAL, PANAMERICANO, CENTROAMERICANO Y DEL CARIBE.

EN PRIMER LUGAR, DESEO ESTA NOCHE, DESTACAR EL ESPÍRITU CON EL QUE SE HA CONCEBIDO ESTE IMPORTANTE GALARDÓN, QUE SE CONVIERTE POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO, EN EL MÁXIMO RECONOCIMIENTO QUE NUESTRO GOBIERNO OTORGA A TRAVÉS DEL INDES, A LOS ATLETAS, EN DIFERENTES DISCIPLINAS, A NIVEL INTERNACIONAL.

DESDE LA PRESIDENCIA DEL PAIS, HEMOS COMPARTIDO POR MAS DE DOS AÑOS Y MEDIO, LOS LOGROS DE NUESTROS ATLETAS, HEMOS ASISTIDO A EVENTOS DEPORTIVOS Y ME HE COMPROMETIDO A SEGUIR TRABAJANDO POR EL FOMENTO DEL DEPORTE COMPETITIVO.

ES POR ELLO QUE EN ESTA OPORTUNIDAD NOS COMPLACE GALARDONAR A UN TOTAL DE 100 ATLETAS MAYORES, 66 JUVENILES Y 62 DEL CODICADER, POR SUS TRIUNFOS RELEVANTES. ES UN ORGULLO PODER MENCIONAR ENTRE LOS ATLETAS MAYORES AL



KARATECA WILLIAM SERRANO, A LAS TIRADORAS PATRICIA RIVAS Y LUISA MAIDA, A LA PESISTA EVA MARÍA DIMAS, A LA LUCHADORA CANALES, LA AJEDRECISTA LORENA ZEPEDA, A LA JUDOCA SARAI MENDOZA, POR SUPUESTO TAMBIÉN ES IMPORTANTE MENCIONAR A JORGE JIMENEZ, QUE HOY ME HA HECHO UN LLAMADO ESPECIAL, LO MISMO QUE OTROS ATLETAS Y ESE LLAMADO VOY A RESPONDERLO AL FINAL DEL DISCURSO.

ASIMISMO, ME LLENA DE SATISFACCIÓN LA PREMIACIÓN DE QUE SON OBJETO ATLETAS DESTACADOS DE LOS JUEGOS ESTUDIANTILES DEL CODICADER, ENTRE LOS QUE PUEDO MENCIONAR AL COLEGIO BELÉN, QUE OBTUVO LA MEDALLA DE ORO EN BALONCESTO FEMENINO Y EL DEL LICEO CRISTIANO, DESTACADO EN FÚTBOL FEMENINO.

NOS ALEGRA QUE LOS JÓVENES DEPORTISTAS SE ESTÉN DESTACANDO EN TODAS LAS DISCIPLINAS, SOBRE TODO EN ESTE AÑO EN QUE NOS ESTAMOS ESFORZANDO DESDE TODOS LOS ÁMBITOS EN EL PAÍS, DE CIMENTAR Y REFORZAR EL CONCEPTO DE PAZ SOCIAL QUE COMO PAÍS NECESITAMOS.

USTEDES AYUDAN A CONCRETAR ESTE PROYECTO DE LA PAZ SOCIAL, PARA NADIE ES UN SECRETO QUE LA PRACTICA DEL DEPORTE, NOS AYUDA AL ESPARCIMIENTO Y A FORMARNOS COMO PERSONAS, POR ESO USTEDES COMO ATLETAS, DEBEN ESFORZARSE NO SOLO POR ALCANZAR LOGROS PERSONALES, SINO POR HACER CRECER EL AMOR Y LA NECESIDAD POR LA PRACTICA DEL DEPORTE ENTRE TODA LA JUVENTUD.

LA SOCIEDAD LOS CONSIDERA MODELOS A SEGUIR PARA LAS FUTURAS GENERACIONES, Y NO DEBEN DEFRAUDARNOS. LOS INSTO A PARTICIPAR EN CAMPAÑAS DE RESCATE DE VALORES, DEL FOMENTO DEL DEPORTE Y DE FORMACIÓN PERSONAL, BASADOS EN LA PRACTICA DEL DEPORTE.

NOSOTROS DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS HACIENDO LO PROPIO A TRAVÉS DEL INDES, A TRAVÉS DE LA SECRETARIA NACIONAL DE LA JUVENTUD, A TRAVÉS DEL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD, QUE REALIZA ACTIVIDADES PREVENTIVAS ENTRE LA JUVENTUD ENCAMINADAS AL ESPARCIMIENTO Y AL DEPORTE.

ESTIMADOS AMIGOS DEPORTISTAS:

LOS ESTÍMULOS QUE RECIBEN COMO ATLETAS, REVISTEN UN SIGNIFICADO INVALUABLE. USTEDES SON LO MAS DESTACADOS DEL PAÍS Y CON ESTE EVENTO ORGANIZADO POR EL

INDES, RECONOCEMOS SU VALIOSO APORTE Y LES QUEREMOS DECIR CUAN ORGULLOSOS NOS SENTIMOS DE USTEDES.

JORGE JIMENEZ ME DECÍA, LA ÚNICA FORMA DE RESPONDERLE AL PAÍS ES CON NUESTRAS MEDALLAS, MEDALLAS QUE NOS ENORGULLECEN, MEDALLAS QUE SE GANAN DÍA A DÍA.

TENGO MUCHOS AÑOS DE PARTICIPAR EN EVENTOS DE PREMIACIÓN DEPORTIVA, AQUÍ VEO A AMIGOS A ERNESTO SÁNCHEZ DE LA CONSTANCIA, YO FUI PRESIDENTE DEL CIRCULO DE INFORMADORES DEPORTIVOS Y A CUANTOS DE USTEDES PREMEI EN AQUELLAS OPORTUNIDADES A LADO DEL LICENCIADO MURRAY MEZA Y A LADO DE MUCHAS PERSONALIDADES EN ESTE PAIS, PUES HOY ME TOCA RESPONDERLES COMO PRESIDENTE DEL PAIS.

QUIERO DECIRLES QUE ESTA TARDE, LA PRESIDENCIA HA APROBADO UN REFUERZO PRESUPUESTARIO DE UN MILLÓN QUINIENTOS MIL DÓLARES PARA EL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES, QUIZÁS NO TENGA QUE DARLES MUCHAS EXPLICACIONES, NO ES FÁCIL CONSEGUIR EL DINERO PARA PODER RESOLVER LAS NECESIDADES ENORMES QUE TENEMOS EN EL PAIS, YA VEN USTEDES EL TEMA DE LOS PRESTAMOS EN LA ASAMBLEA QUE NO NOS LO HAN APROBADO, SON CASI QUINIENTOS MILLONES DE DÓLARES.

HOY HEMOS DADO INSTRUCCIONES AL MINISTERIO DE HACIENDA, PARA QUE HAGAMOS UNA BÚSQUEDA INTENSIVA DE RECURSOS, PARA CODICADER, PARA RIO Y PARA TODO EL ESFUERZO DEL INDES, PERO TENGAN LA SEGURIDAD, LO HEMOS HECHO TODOS LOS AÑOS, NUNCA HA FALTADO EL APOYO DEL PRESIDENTE NI DEL INDES. ASI ES QUE CUENTEN CON ESE MILLÓN Y MEDIO DE DOLARES, QUE VAMOS A EMPEZAR MAÑANA A BUSCAR DE TODOS LOS PRESUPUESTOS DE DONDE LES MANDAMOS ESE DINERO PARA QUE LO APROVECHEN LAS FEDERACIONES, PORQUE ESE DINERO ES PARA LAS FEDERACIONES Y ES LO QUE HEMOS DADO INSTRUCCIONES AL PRESIDENTE DEL INDES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.



# TRANSCRIPCION



Unidad de Monitoreo  
**SECRETARIA DE COMUNICACIONES**  
Casa Presidencial, El Salvador, Centro América